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Bundesprogramm BIWAQ 

Anfrage der CDU-Fraktion 

- 101.17.1616 - 

 

 

Anfrage 

 

Wir fragen den Magistrat: 

 

Warum wurde in der 3. Förderrunde der Förderperiode 2014-2020 ein Antrag 

für das Bundesprogramm „BIWAQ“ – Förderung von 

arbeitslosen/langzeitarbeitslosen Frauen und Männern über 26 Jahren – im 

Rahmen des Bund-Länder-Programms „Soziale Stadt“, welches seit 2011 in 

Rothenditmold zur Anwendung kommt, nicht gestellt? 

 

Nach Beantwortung durch Stadtkämmerer Dr. Barthel erklärt Vorsitzende 

Kalveram die Anfrage für erledigt. 

 

 

 

 

Esther Kalveram Andrea Herschelmann 

Vorsitzende  Schriftführerin 




